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2014年，我認為是充實精彩的一年，有著驕傲鼓舞的喜悅，同時也有值得反思引以為鑒

的經驗。

過去一年，我們在工程上各方面都接受著不同的挑戰，幸得到各管理層及工程團隊上下

一心，精心策劃每個細節，將每一次的不可能變成可能，在這裡我想將般咸道的成功分

享給每一位同事。

般咸道是香港西半山一條繁忙的交通主幹道，要在這裡進行水務工程實是一項艱難的任

務。我們的工程團隊在工程開展前跟社區、路政、交通、環保等各部門進行了詳細的評

估及相互配合，並於工程期間實行二十四小時全方位監控現場交通，務求能作出即時應

變使對居民及環境的影響減到最低。最後工程得以在短時間內順利完成，還獲得發展局

局長陳茂波先生於網誌中撰文表揚，為我們的工程團隊帶來極大的鼓舞！希望明興的同

事們能繼續這種拼博求勝的精神，克服以後每一項艱巨的挑戰，再創佳績！

但喜悅的同時，我們也不得不常常警惕自己。2014年2月14日，屯門虎地發生嚴重意

外。一分判商的員工在喉管外進行喉管切割工程，另一分判商的員工竟同時間在喉管內

進行噴纖維工作。喉管切割使管內的瀝青燃燒，發出濃煙，使喉管內工作的三名工人吸

入過多濃煙，身陷險境。幸得幾位英勇的同事們在此危急的情況下不顧自身的安危，合

力救出眾人，此無私的捨己救人精神，本人實是感激及佩服！雖然三名工人最後得以康

復，但此事使我深深體會到要時刻謹記安全的重要。在此希望各同事及分判商能常常警

醒自己，工作前做足安全措施，顧己及人，珍惜生命！ 

在國內發展方面，有賴湖南的好友協商和支持下，我們和當地友好們在湖南長沙投資了

義烏小商品批發城的地產項目，首創先河打造湖南省內國際化的商住及商品批發城，項

目總建築面積達六十萬平方米，總投資達人民幣十二億元以上，計劃共分三期發展，目

前第一期工程已經完成及營業，第二及第三期將於三年內完成，屆時商品城將引入多家

外商進駐，並製造超過一萬五千個新職位，將湖南長沙的經濟及社會發展推向國際多元

化。此項目亦得到當地政府的高度支持，目前已被列為湖南省重點發展項目。

最後，去年蘇耀祥先生因私人理由離開了我們公司，回想我於1991年剛加入明興時，

家父及蘇先生乃四位合伙人之二，當期時員工數目也只有十一人，幸得當時水務署各前

輩和主承包商的支持及社會各界人士的提攜，公司也由當期時的規模漸漸發展至今，

成績尚算可以。自己也由當年的青澀小伙子到現在坐地鐵開始有人讓坐，亦不禁非常唏

噓！其中的起起跌跌也幸得到各界朋友的體諒及支持，在這裡要多謝蘇先生二十多年間

的貢獻，亦感謝各同事的齊心及蘇先生無私的指導，使其工作崗位及職務得以迅速及平

穩地交接，在此祝願蘇先生及家人身體健康、生活愉快！

原偉強
副主席兼行政總裁





公司業務回顧及展望

截至2014年3月31日(“本年度”)，公司的業務收入跟去年同期一致，維持

於港幣八億多元的水平，但毛利率卻有所改善，由2013年的3.9%增至2014年

的6.7%。

本年度水務保養工程的合約較去年減少，但公司於更換及修復水管工程卻

取得佳績，不斷拓展，由最初集中於九龍東區，及後伸展至繁忙核心的灣仔

及中西區，以及九龍西區，至去年更取得葵青、荃灣及屯門區的合約。現時

未完成的合約總額已接近港幣廿億。

由於工資及物料價格不斷上漲，管理層不斷尋求開源節流的方法，一方面

不斷優化水管工程，望能增加收入；另一方面尋求優質相宜的工程分判商及

物料分判商，並重新分配及簡化資源，例如：減少車輛數量及開支，望能

減少成本。經過多方面的努力，於過去一年取得一些成績，將毛利提升，以

及將稅後利潤轉虧為盈，這實在是管理層及同事們同心協力的成果。

展望將來，公司會繼續把握商機，尋求新的突破，於充足的資源下不斷拓展

業務，增加收入來源。

財務部





內地房地產

自2009年成功收購湖南水廠後，經過多年的奮鬥努力，我們再次踏足湖南省，2014年

發展內地第一個房地產項目 - 中國湖南長沙義烏小商品批發城。

此計劃全力打造湖南省最具規模、配套完善的省內商品批發市場，項目總規劃佔地面積

356畝，總建築面積達六十萬平方米，總投資額達人民幣十二億元以上，計劃共分三期

發展，並預計於三年內完成。每期的發展計劃如下：

第一期： 大型購物中心，引進40多萬種多元化商品，建築面積達十萬平方米；

第二期： 娛樂或商業中心，包括韓國主題館、臺灣主題館、商務酒店、電子商務中心

等，建築面積約十四萬平方米；

第三期： 商品房及其他配套設施，包括娛樂餐飲、銀行、幼稚園、醫院、倉儲物流中

心、3600個機動車車位及5000個私家車車位等，建築面積達三十六萬平方米。

此發展項目中的第一期現已完成，並於2015年1月20日正式開業，當日熱鬧非常。而項

目的第二期及第三期將於三年內完成；項目建成後，將引進五千家商戶，其中八成為外

地商戶，將為當地製造超過一萬五千個新工作職位，對湖南寧鄉的經濟發展及社會發展

有著重大意義。因此，此發展項目得到當地政府及縣委的高度支持，目前已列為長沙市

重點發展項目。

原栩濱
駐湖南省項目經理



隨著2002年澳門賭權開放，多家國際品牌博彩公司得以進入澳

門市場，與此同時帶動了當地的旅遊事業。至近年澳門土地不敷

應用，於是澳門政府於氹仔與路環之間的水域填海，打造了今日

的路氹城發展計劃。路氹城內興建了多家別具特色的酒店及娛樂

場渡假村，有見及此，我們亦決定進軍澳門的建設項目，為澳門

未來發展作出一點貢獻。

我們於2012年成立明裕工程(澳門)有限公司，致力於澳門賭場及酒

店室內裝修及改造工程。現路氹城發展迅速，我們亦抓緊機遇，積

極參與路氹城各項建設項目，配合公司多元化的業務發展。

Alex Wong
項目經理



政府為解決香港土地供應長時間供不應求及配合香港長遠未來發展，故計劃進行

多項填海工程，包括港珠澳大橋人工島、北大嶼山新市鎮、西九龍、灣仔、新界

西及興建香港國際機場第三條跑道等。

我們預計未來該等工程將會需要大量海上運輸及原材料(如石料)供應，於2014年

開拓躉船及石料業務，向外採購合規格填海用石料及購買躉船，積極參與香港基

礎建設。

一如以往，我們均將第一部機器改名為八號．「順豐八號」，寓意此船能平平安

安，順風順水，為公司帶來更多機遇，亦希望公司仝人能工作順利！

Alex Wong
項目經理



香港西半山般咸道食水及鹹水管更換工程已包括在水務署的十五

年更換及修復水管計劃內，但般咸道作為港島中西區重要的交通

樞紐，交通異常繁忙，將它封閉更換水管有著很多限制。經過多

次反覆研究及咨詢，於2014年中，訂立出一套平衡方案。

為了加快施工進度，我們使用共同喉坑方式鋪設一條直徑為250

毫米的食水管及150毫米的新鹹水管，工程選擇於交通流量相對

較低的暑假期間全日24小時進行，並封閉般咸道行車線。此方

案施工時間由15個月縮減至7星期。



獲水務署及

發展局局長陳茂波先生讚賞 

此項工程獲發展局局長陳茂波先生的高度評價及讚賞，於

其網誌上表揚下列措施的出色表現，包括：      

監控中心

每個臨時交通燈位置安裝閉路攝影機，將即時交通情況

傳送至工地控制中心，由受過專業訓練的操作員因應實際

交通情況作出即時調控，令附近一帶的交通保持順暢。此

外，透過報章及電台廣播通知駕駛人士有關改道安排。

環境措施

為減低工程噪音對附近居民的影響，我們仔細計劃施工

程序，將開鑿及重鋪路面等聲響較大的工序安排於日間進

行；同時，採用了一系列的靜音工程機械設備，聘請專業

環境顧問設計及豎立隔音屏障等措施以減低音量。

資訊平台

為加強與居民的溝通，我們以書面形式並附上工程簡介包

括工程內容、施工範圍、臨時交通改道安排等予區內受

影響的居民。此外，我們於手機設立資訊平台，讓項目

團隊、工程人員及區議員通過此資訊平台即時了解工程資

訊。

團隊合作

工程展開前，我們經常與水務署的團隊、工程顧問及各

有關部門商討工程進度方案，如設置臨時交通改道安

排，確保道路使用者能如常進出該區，將交通影響及噪

音滋擾減至最低。

此項工程於2014年7月14日分階段展開，並於8月26日提

早順利完成，除獲得發展局局長陳茂波先生的讚揚外，更

得到水務署及廣大市民的支持及信賴，加強了工程人員的

熱誠和投入，猶如為我們打下一支強心針；當中全賴水務

署的團隊、工程顧問、及各公共部門的配合。

藉此，感謝全體工程人員的上下一心，全力以赴日以繼夜

的努力！

郭啓源
地盆總管 - 11/WSD/10



基礎建設是城市發展的重要一環，但在香港這交通繁忙人煙稠密的城市要妥善發展基

礎建設會遇到不少困難及挑戰，管道橫越主要幹道及交通非常繁忙的路口，傳統的開

坑挖掘工程對交通的影響會較為嚴重，使用手挖隧道施工方法的確減少開掘路面的範

圍，減輕對交通造成的影響。手挖隧道是其中在香港較常用之無坑挖掘技術。

手挖隧道之施工程序

首先在主要水幹及豎井位置進行勘測工程，例如鑽孔、地質測量和挖掘探坑，以便取得更多

有關地下土質及公用事業設施 (如煤氣、電話、光纖等) 位置的資料。並與公用事業公司、公

共交通公司及其他政府部門商討，以解決交通、環保及與其他工程協調等問題，以盡量減少

工程對環境及交通影響或避免工程延誤。之後是挖掘豎井，預先在地下鑽挖適當的隧道，然

後沿隧道敷設新喉管，待新喉管接駁完成後，舊有喉管才遭棄用。

布仁傑
地盆總管 - 13/WSD/11



今日2014年12月12日，天清氣朗，陽光明媚，最適宜出

外走走，小記特地來到鯉魚門三家村，當然不是饞嘴吃海

鮮，而是有特別任務。來到三家村，等我拋下書包介紹一

下鯉魚門的歷史。所謂三家村，其實係包括安里西村、三

家村、媽山村、馬環村及馬背村。呢個簡單淳樸的小小漁

村，已擁有逾150年歷史。由60年代開始，漁村逐漸發展

成為聞名中外的海鮮美食街，每年吸引數十萬旅客光臨，

更是城中老饕最愛的食堂之一。

好啦，講番今日的任務，登、登、登、登，就是來到鯉魚

門海旁牌坊公園，直擊「慶祝鯉魚門更換水管工程竣工及

重新啟動水管典禮」的盛況。現場熱鬧非常，人群當中小

記一眼就發現我們公司的管理層，大原生及馬生，仲有我

們14/WSD/10的工作團隊，每位都隆重其事穿著醒目。

小記當然捉著大原生及馬生傾談幾句啦。

小記：大原生，點解會有今日的典禮呢?

大原生：我們旗下的工程合約「更換及修復水管工程–

第四階段第一期」(合約編號14/WSD/10)，其中的重點

項目就係為鯉魚門三家村更換共5公里的喉管，於2012

年展開，經過兩年的時間，工程終於在2014年11月順利

並完滿地完成。今日就係為左慶祝竣工及重新啟動水管

的典禮。

小記：場面好熱鬧喎，有水務署代表啦，顧問公司代表

啦，觀塘區議會議員啦，仲有好多村民出席添。

編輯部

大原生：梗係啦，

呢 件 事 好 值 得 慶

祝架。因為時間流

逝，鯉魚門區內的

食水管及供水設備

大多老舊，已使用約30年的鋅鐵水管受到鹹水長期侵蝕，水

管經常出現滲漏或爆裂的情況，對商戶及村民造成很大的困

擾。現在，工程完成後，供水不穩的情況將會徹底根治，所

以係一件好值得開心的事情。

小記：多謝大原生的分享。馬生，呢個工程當中有無遇到咩

困難呀? 

馬生：在施工過程中，給我們工程人員的考驗真係不少架，

例如要與其他公用事業機構協調如何在相同位置進行工程，

如何能在施工的同時又維持安全的通道予居民或遊客出入，

還需要配合商戶各自的營運時間，實行上有一定的難度。雖

說難關重重，但我們秉持著明興羣策羣力的精神，當然克服

了每一項挑戰啦。

訪問完大原生及馬生，儀式便正式開始了。觀塘區議會呂東

孩議員在台上感謝稱讚水務署、顧問公司及我們工程團隊的

不懈努力，讓整個鯉魚門三家村範圍的居民及商戶均受惠於

新供水系統。公司得到如此讚賞，再加上鯉魚門居民及商戶

的感激，大家喜悅之情實筆墨難以形容。



雲端技術在這幾年間發展迅速，席捲全球，究竟何謂雲端技術呢？而好處是什麼？它與過去的

資料處理方式有什麼不同？

雲端技術的「雲端」其實就代表著網路（Internet），過去電腦工程師在設計網路結構的時候

都會用“雲”來表示廣域網路或網際網路，藉由網路連線取得多台遠端伺服器（Server）上所

提供的服務或運算之形態就可稱為「雲端技術」。藉由這個技術，當網路使用者向伺服器索取

資料時，這個工作會同時分配給世界各地數以萬計的伺服器來分擔，最後再將結果統整起來呈

現給使用者，與過去的資料處理方式不同的地方，就是能夠在短時間內處理大量資料及數據。

資料運算能力透過雲端技術有所改進後，進而衍生出許多所謂的雲端服務，目前市場上主流的

雲端服務有三大類型：

1) 軟體即服務（Software as a Service）「SaaS 」；

2) 平台即服務（Platform as a Service）「PaaS 」；

3) 基礎設施即服務（Infrastructure as a Service ）「IaaS 」。

當中以「SaaS」中的電子郵件（例如：Gmail、Hotmai l）、線上影音（例如：YouTube、

土豆、Youku）、線上地圖（例如：Google Map）在日常生活上最為普及，而雲端儲存服務，

常見的包括有Dropbox、iCloud，這些服務都可以透過電腦或行動裝置將檔案上傳到雲端伺服

器儲存。而「PaaS」和「IaaS」則屬專業應用層面。

在現今社會，雲端技術已經不知不覺地滲入了大家的日常生活中，近年公司亦應用了相當的

雲端技術，舉例來說包括：公司電子信箱、網路相簿、搜尋引擎、線上會議、網上地圖、網路

硬碟、甚至內部社群網站等等。雲端的發展時間雖然不長，卻為我們工作上帶來很大改變，

節省了很多寶貴的時間。對於企業來說，雲端技術的應用為公司節省成本、提高效率。但對於

我們來說，在節省成本之餘，最重要的是加強電腦保安及確保資料保密。同時，我們亦會加強

同事使用雲端服務時的風險評估，以確保公司高效平穩的電腦運作。

科技資訊部



公司一直支持水資源保育及鼓勵節約用水，我們的管

理層亦積極參與各項有意義的公益活動。由和富社會

企業主辦的「水足印定向」於2014年3月23日舉行，

同事反應踴躍，各參與同事均能順利完成整項賽事。

一年一度的水足印定向活動是呼籲香港人節約用水，

珍惜資源。故此，活動是模擬一個水源短缺的城市，

每六名參賽者組成一隊，需於兩小時內完成所有艱巨

任務，互相協助尋找水源，而路線可自由設計。當日

風和日麗，天朗氣清，各隊參賽同事一早已到達沙田

源禾遊樂場興奮預備，在出發前互相討論及設定路

線，務求於最短時間完成任務並爭取最高分數，充分

發揮團隊間的互助合作精神。

人力資源部



自2007年加入明興至今，在這七年內的點滴有如人生五味，有著甜酸

苦辣鹹，而當中感受最深的就是-人情味。

記得2013年2月，因觀塘牛頭角道長期密集爆喉，客戶商議於四個月時

間內完成兩條各250公尺長直徑12吋鹹水喉及18吋食水喉的復修工作。

說實在這個任務真的有很大的挑戰性。我組各手足日以繼夜趕工，身心

都十分疲倦。但當回到辦公室時，得到其他合約同事的鼓勵、親手為我

組預備的熱騰騰糖水、公司管理層不時的現場探班，看似十分簡單的動

作，對我仿如工作上的加油站。

附近各店舖為方便我們繼續工程，願意配合停水安排，這些是我十分感

動的。其中最令我印象深刻的是有一涼茶舖老闆娘看見我們夜以繼日地
林子豪
地盤總管 – 7/WSD/08

不停工作，主動送上涼茶給我們以示支

持。得到公眾的認同，那份滿足感是沒

有東西可以媲美。

人說婚姻到了第七年時，會慢慢因日復

日而變得枯燥無味。但我和明興在這七

年裏，除了有工作的辛苦滋味外，還有

濃濃的人情味。期待能和明興各手足一

同邁向下一個七年之癢！



工作每日最少佔去我們三分之一的時間，工作是生活不可缺

少的一部份。究竟如何令自己工作開心之餘，與上司同事亦

能和睦相處，以下是個人心得：

工作正能量

若遇到工作上的問題可客觀地與同事商討，討論時必須對事

不對人，以免傷害彼此的關係，影響團隊士氣，保持工作正

能量，氣氛自然能融洽。

工作靠態度

正確的工作態度自然不可或缺。每天應有計劃地規劃好手頭

的工作，以便有更多空間去應付未知的變數而作出調整。

工作不抱怨

做事不抱怨，意思並非所有事情都要忍氣吞聲，而是懂得脫

離情緒的牽動，採取正向思想，積極行動，改變現狀。

工作不計較

時刻保持一顆好學的心，凡事不計較的人，才可讓自己學得

更多。

葉偉豪
地盤總管 – 7/WSD/08



馬詠豪
總經理

在全球十大最佳居住城市排行榜裡，澳洲城市竟佔了四個，排名

首位是墨爾本，而阿德萊得、雪梨及珀斯的排名亦於十位內。今

次旅遊，我與家人穿梭於大自然、海岸以及城市之間，放慢平常

急速的步伐，好好享受一下居住於全球最佳城市的優閒生活！

聽說澳洲是全世界擁有最多世界遺產景點的國家，其中十二門徒

石是最具代表性的自然景觀之一，位於南澳大利亞國家公園內。

從高處望向無際的大海近在咫尺，飽覽岩石柱的壯觀，其中三條

石柱敵過巨浪的侵蝕而倒塌，實在令人驚嘆大自然的力量！原來

這裡最初名為母豬和小豬，當時遊人不多；自改名為十二門徒石

後，遊人絡繹不絕，可想而知甚麼叫最怕改壞名！

來到黃金海岸，當然要在連綿四十多公里的沙灘中漫步，學習一

下澳洲人的慢活！這裡有滑浪者天堂的美譽，四十多公里長的海

岸由十多個沙灘組成，由於各自位置及地勢亦有差別，每個沙灘

的浪都不盡相同，有高而急，有緩而慢，因此可以滿足不同程度

的衝浪者。而不衝浪的我，選擇一面聽著漫天衝浪者的呼叫聲，

一面在沙灘旁散步，亦挺愜意！

澳洲的最後一站，來到魅力之都-雪梨。二百多年前這裡是一片

荒蕪之地，自從第一批英國拓荒者遷移來到居住後，從此澳洲

歷史揭開了的新一頁；後來的淘金熱令大量來自世界各地的新

移民湧入，成就今天世界最繁華的都市。歌劇院、海灣大橋、

雪梨塔都是雪梨的標誌；這裡融合了現代與古典的建築，摩天

大廈與歌德式建築在雪梨互相輝映，欣賞這裡氣勢不凡的建

築，亦是一大樂事！

旅行就像為自己充電一樣，把身體、思想及靈魂放鬆，期待下次

走訪另一國度再與大家分享！



今年本港的喉料供應非常緊張，公司特

此委派Charles、阿布及Anna三位同事

前往本公司的喉料供應商作實地了解。

他們身負重任，深入虎穴走到以黑手黨

著名的地方- 意大利的西西里島。他們

參觀生產商的廠房，視察一下喉料從生

產、包裝至運輸的整個過程，從而了解

喉料短缺的情況，以便日後與供應商有

更緊密的聯繫。

同時，他們忙裡偷閒，一面遊覽西西里

島的風土人情，一面找尋美食，最遺憾

是沒有遇上身穿黑色西裝、眼戴黑墨鏡

的黑手黨！他們難得來到意大利，離開

西西里島後，當然要到充滿歷史價值的

意大利首都 - 羅馬留下足跡呢！

編輯部



「工作安全，時刻謹記」，為使工友們於工作時

段內，時刻都得到提醒及警惕，我們安全部設計

了多種不同的安全橫額標語張貼於各工地，吸引

工友們的注意，讓他們時刻遵從工作安全的施工

守則。

我們將工作的安全施工程序化為標語，圖文並

茂，簡單易明，達至宣傳安全的效果。同時，我

們努力營造工作的安全文化及提醒工作安全的重

要性，安全橫額標語張貼於各工地更可做到提示

和激勵的作用，使工友潛移默化地謹記工作安全

守則。

藉此，希望每一位工友能愛惜自己、愛惜家人，

工作時分分秒秒注意安全，達至工作零意外。

吳洲拔
安全及環保部經理



安全及環保部

近年公司致力提升工人的安全意識、優化

工地的操作環境，並透過宣傳和教育宣揚

安全文化的重要。自2014年開始，公司提

供制服予工地人員及分判商工友，並規定

工友必須穿著指定制服工作。工地人員穿

制服給予整潔、安全和專業的形象，除可

提高員工士氣和團隊精神外，更能清楚識

別工地人員的身份，加強工業安全管理。



大家好，我是Benny，大學畢業後已在工程界工作了5年時

間。能夠加入明興大家庭擔任地盤總管一職，實感榮幸！加

入明興的這段日子，工作充滿挑戰性。每天處理不同的人

與事，安排一單接一單的工程上馬，由開坑、裝喉、試水、

停水、駁水至完工，每個步驟都見到同事們全心全意，為公

司、為市民付出。

作為水務初哥的我，幸得同事前輩們對我的支持及教導，使

我能輕鬆處理各種難題，在此我獻上衷心的感謝！希望在未

來的日子，我會繼續努力，與公司共創佳績！

大家好，我是阿Ben，在今年3月加入明興擔任地盤總管一

職。入職前，我在工程界已工作了20年多，而最近10年的工

作都是與水務工程有關。加入明興後，我很快便適應了新環

境，再加上得到各部門同事及上司的協助及指導，使我更加

容易了解公司的運作及文化。往後的日子，我會與公司的工

作團隊群策群力完成各項挑戰！

大家好，小弟是阿文，很高興公司能給予機會在此跟大家見

面。雖然加入明興的日子不長，但已經發現明興是一間積極

進取的公司；由過去一間專注於水務工程的公司，發展至現

在成為一間業務多元化的公司，得來的成績實在不易。

在未來的日子，本人希望與大家共同努力，一起追求卓越的

成績。最後，多謝我的上司Andy在我工作上的指導，令我在

短短的時間內能適應工作。

黃漢基 Benny
地盤總管 - 18/WSD/08

劉永樺 Ben
地盤總管 - 7/WSD/08

曹子文
高級工料測量員 - 14/WSD/10



我於2006年加入明興，工作已有八年時間，過去一直負責修葺合約，包括

1/WSD/05(K)及1/WSD/09(W)，現時負責新界西合約- 1/WSD/12(W)。

最初加入公司，只是負責量數及上單，漸漸增加管理工作的機會，學習更

多管理的技巧，令自己成熟不少。這些年來，公司給予我很多學習機會及

發展空間，很感激公司的栽培和上司Mandy的指導，令我獲益良多。

最開心的除了工作上得到的滿足感外，就是上司和老闆的認同，同事們對

我的支持及鼓勵，使我不斷求進步。正所謂「沒有最好，只有更好」。我

會繼續努力工作，回饋公司，迎接未來更多的挑戰！

大家好，我是Jeff，在明興工作已有三年多時間。明興是我第一份地盤工

作，最初入職時沒有地盤經驗，對地盤工作亦無認知，感謝明興給予我很

多的指導及培訓，令我可以邊學邊做，讓我很快地便適應地盤工作。

當遇到問題不懂解決時，上司及同事亦樂意伸出援手，提出建議幫助

找出解決辦法，過程中，增進同事之間的友誼，亦增進對工作的了

解。現在我已是註冊安全主任，我會繼續努力虛心學習，全力投入工

作，盡力達到公司所定下的目標。

於2013年加入明興，現職

地盆總管(11/WSD/10)，

在此祝福他們新婚快樂，

生活美滿！

於2007年加入明興，現職

高級會計師，在此祝福他

們新婚快樂，三年抱兩！

李慧敏 Amanda
助理工料測量經理 - 1/WSD/12(W)

郭啓源 Dixon
地盆總管 - 11/WSD/10

朱詠湘 Nicole
高級會計師

王清風 Jeff
安全主任 - 6/WSD/13




